



Le Macao va fêter ses 40 ans en musique. Victoria Allaume-Côté Manche.

SAINT-LÔ

Le bowling Le Macao va ouvrir sa propre brasserie

En 2024, le Macao fête ses 40 ans, l'occasion d'organiser quelques festivités. Cette année, le bowling de Saint-Lô célébrera aussi l'ouverture à venir, de sa brasserie.

En septembre 1984, le mythique bowling de Saint-Lô, le Macao, ouvrait ses portes. Pour ses 40 ans, des festivités sont prévues et de nouveaux projets vont voir le jour dans les mois à venir.

UNE BRASSERIE AVEC « DE BONS BURGERS »

L'équipe du Macao prévoit d'ouvrir, dans quelques semaines, une brasserie au sein du bowling. « Il y aura un plat du jour et une carte, tout sera frais », annonce Guy Mersier, le patron actuel du Macao. Un menu pour les fans de food et de quilles, sera également mise en avant. « On proposera de bons burgers, avec des frites, une boisson et une partie de bowling, dans une formule qui s'appellera Le Big Macao », dit avec le sourire le gérant.

Pour le moment, aucune date n'est prévue pour l'ouverture de la brasserie, mais d'après Guy, « le Macao sera désormais ouvert dès 10 h du matin ». Un service sera assuré le midi, avec une capacité d'environ 70 couverts. À l'avenir, une offre pourrait également être mise en place le soir.

UNE INSTITUTION SAINT-LOISE

En plus de l'ouverture de sa brasserie, le Macao célébrera également cette année, ses 40 ans. Dans l'agglomération, tout le monde connaît l'institution, mais peut-être pas aussi bien que Bernard Levesque, un passionné qui était présent à l'ouverture du bowling.

« Nous avons un club et nous étions obligés à l'époque, d'aller jouer à Coutainville, puis à Cherbourg, parce qu'il n'y avait pas de bowling ici.

Alors, quand nous avons entendu des investisseurs parler du Macao, nous leur avons demandé si le lieu pourrait accueillir le club. Ils ont accepté et nous avons même discuté avec eux de l'aménagement du bowling », se souvient très bien celui qui est encore membre des Bad boys de Saint-Lô. En septembre 1984, les Manchois ont enfin pu jeter leurs premières boules sur les pistes saint-loises. À cette période, « une centaine de personnes étaient membres de l'association », estime Bernard, qui atteste que cette dernière compte désormais, « plus de 40 adhérents ».

Son équipe féminine joue, par ailleurs, dans la plus haute catégorie, en National 1. « On s'appelle les Bad boys, et les hommes sont bien classés, mais en réalité, ce sont les filles les plus fortes », plaisante le co-créateur du club.

Parmi les dates marquantes du Macao, on pense à l'année 2005, durant laquelle Pierrick Le Baron, gérant des lieux pendant 20 années, était aux commandes. Il raconte : « En 2005, nous sommes passés des pistes en bois à des pistes synthétiques, et le comptage des points par l'informatique a été mis en place. »

UNE SOIRÉE CONCERTS POUR LES 40 ANS DU BOWLING

Pour l'anniversaire du Macao, une soirée spéciale est prévue. Le vendredi 8 mars 2024, des surprises sont promises dès 14 h, et à partir de 19 h 30, vous pourrez profiter de la venue de plusieurs groupes de musique locaux : Les Hirond'elles, Les Palaiqués (de Condé-sur-Vire), et Les Parasols.

Alors ne manquez pas le coche, après tout on ne fête ses 40 ans qu'une seule fois !

Victoria Allaume

Contact : 02 33 57 40 00. Page Facebook : Le Macao